



Son múltiples los objetivos que nos hemos planteado para llevar a cabo durante nuestra administración para esto nos basaremos en los ejes rectores incluidos en el plan de desarrollo municipal.

Buscamos responder de una manera adecuada y ordenada a los principales retos que enfrenta nuestro municipio y a las demandas más sentidas de la población.

Uno de los objetivos primordiales es establecer líneas de acción estratégicas para salvaguardar la seguridad e integridad física y patrimonial de los Jojutlenses además en el transcurso de nuestra gestión, buscaremos el ascenso de las condiciones de vida de toda la población en diferentes ámbitos: salud, educación, nutrición, vivienda, vulnerabilidad, seguridad social, empleo, salarios, principalmente.

Promoveremos acciones de alto impacto para impulsar proyectos productivos en el turismo, el comercio y las artesanías.

Trabajaremos desde nuestros inicios en proteger y conservar las riquezas naturales que nos rodean, pero especialmente, en restaurar las zonas que ya se encuentran afectadas.

Así como también durante la administración se buscara establecer estrategias para lograr que las dependencias del municipio sean facilitadoras de prácticas gubernamentales propias de un gobierno profesional también se buscara brindar a los habitantes del municipio servicios públicos de calidad, atendiendo de manera eficiente las necesidades de la población en este rubro.